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REQUERIMENTO ' E s P A c H o

Riheíriu

EMENTA: “

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE FALTA D'ÁGUA no
BAIRRO PARQUE RIBEIRÃO.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos prueuradas diversos muníupes, que mas znfarrnarn a
constante fana d'agua nr, barro Parqee Rubelrão.

(amu sabemos, este problema afeta toda a pºpulação,
causando senos transcornos aos munízlpes que eh residem

Os mntnpes nos rnfarmaram que já regrstraram dwersas
rectamaçaes perante a terem-e 115, mas até o presente momento, nenhuma ação
para resolver a prcbxema to. devldamente tomada pelo DAERP

orante composto,
REQUEREMOS na forma regrmentat, que se,; ohclado ao

Exmov Prefeito Duane Noguevra, para que, o mars breve pussrvel, nos preste as
seguintes Informaçãº»

1.0 DAERP ten :enneurnenru da constante falta d'água 'm Macal Informado
pelos rnunrt—rpas no Pereue Riberrãoª

:. Quars aut-mes lêr» srco tomadas para soluunnar a referida (alta d'agua
naqueta regaãev

;. Exrste prewsaa de mmlhovía do sistema de abastecimento naqteta região
e/ou construçãu de naves pegue artesnanosª

4. E possrvel a reatzação du atgumas medidas panazwa, para que o
probiema sera .ª'v'rennana tmedratamemeª
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5. Existe a Venfwacán de agum vazamento suhxerrânea naquewa regwâo, Há prewsão
pava somçãu deste problem?

Sam das scssões,15de ahm de 2021.

BRANDD VEIGA
Vereador , Republicanos


